



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>AVVI1000021</b>
Prix	<b>3 500 000 €</b>

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Située dans un quartier très prisé, proche de la mer et à 300 m du golf. Cette villa d'environ 300 m<sup>2</sup> sur un terrain de 3974 m<sup>2</sup> avec piscine est construite en 2007 avec des matériaux de qualité. se compose de : - Grande entrée - Salon avec cheminée - Salle à manger - Cuisine avec grand cellier - 1 chambre en suite (aile gauche) - 1 chambre en suite (aile droite) Etage : - 1 chambre donnant sur grande terrasse, dressing, salle de bains, toilettes - 1 chambre avec salle de douche et toilettes Rez-de-jardin : - Cave - Chaufferie - grande pièce aménageable Chauffage gaz par le sol. Piscine 14 x 6 ...

*A place to enjoy life with family and friends. Located in a very popular area, close to the sea and 300 m from the golf course. This villa of about 300 m<sup>2</sup> on a plot of 3974 m<sup>2</sup> with swimming pool is now for sale. This house built in 2007 with quality materials consists of: - Large entrance -Fireplace Lounge - Dining room - Kitchen with large pantry - 1 bedroom en suite (left wing) - 1 bedroom en suite (right wing) Floor: - 1 bedroom with large terrace, dressing room, bathroom, toilet - 1 bedroom with shower room and toilet Garden level: - Cellar - Boiler room - large multipurpose room*

## AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

